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Mantovano: dall'incontro con Cancellieri/Severino potenziamento degli uffici
giudiziari di Bari e ripresa del tavolo nazionale Bari-Foggia

Considero positivamente gli esiti dell'incontro avuto oggi al Viminale con i Ministri dell'Interno
Cancellieri e della Giustizia Severino, cui esprimo gratitudine sia per la tempestività con la quale
hanno risposto alla richiesta di approfondire la questione criminalità nel territorio barese, sia per le
ipotesi di lavoro concordate. Da parte di entrambi i Ministri è stata condivisa la proposta di
riprendere nel giro di poche settimane il tavolo dei Comitati nazionali per la sicurezza aventi a
oggetto l'area dell'intera Corte d'appello di Bari: si tratta di una modalità di attenzione del Governo
alle necessità delle forze di polizia e della magistratura inquirente, che dal "modello Caserta" in poi
ha permesso di ottenere risultati migliori nella prevenzione e nella repressione del crimine. Sulle
esigenze di potenziamento della Direzione distrettuale antimafia e dell'Ufficio Gip di Bari - in ordine
alle quali ho consegnato ai Ministri due distinte relazioni sulla consistenza degli organici e sui
pesanti carichi di lavoro - , il ministro Severino ha osservato che dal recente provvedimento di
riordino delle sedi giudiziarie verrà fuori la disponibilità per nuovi impieghi dei magistrati che
lavorano negli uffici soppressi o accorpati; questo permetterà certamente di mandare nuove unità a
Bari. Gli aumenti di organico degli uffici giudiziari non soppressi saranno definiti entro il 31
dicembre di quest'anno, e da quel momento si avvieranno le procedure di assegnazione da parte
del Consiglio Superiore della Magistratura; ma nell'incontro che avrò domani col Vice presidente
del CSM si cercherà di capire se e in che misura è possibile contare non solo su tempi celeri, ma
anche su qualche anticipo rispetto alle scadenze previste. E' certo comunque che oggi si è
manifestata una chiara volontà istituzionale a provvedere di adeguati rinforzi la Procura e i Gip
baresi. L'ultimo tema affrontato nel colloquio è stata la utilizzazione delle risorse finanziarie del
Fug-Fondo Unico Giustizia, alimentato dal cash confiscato alla criminalità mafiosa; dalla
discussione su un ordine del giorno a mia firma approvato dalla Camera un mese fa è emerso -
fonte: Ragioneria Generale dello Stato - che il Fug dispone oggi di oltre 2.200 milioni di euro.
Ripartirli per metà, come la legge prevede, fra Giustizia e Interno permetterebbe di limitare il
disagio degli tagli subiti dai due settori. Si tratta di convincere il Ministero dell'Economia (l'ordine
del giorno va in questa direzione) a renderli pienamente fruibili. La ricognizione delle risposte da
dare a Bari, come si è detto, prosegue nella giornata di domani, con l'incontro al CSM.
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